

Chères et chers compatriotes,

Je vous remercie du fond du cœur pour le soutien et la confiance que vous m'avez accordés. Votre choix m'honore profondément et me pousse à redoubler d'efforts pour être à la hauteur de vos attentes.

Notre pays se trouve à un carrefour décisif. A ce moment crucial, il est plus que jamais nécessaire d'élever le niveau du débat.

Je me désole ainsi que la stratégie de ma concurrente du nouveau front populaire se soit résumée à des attaques fallacieuses à mon égard. Cela ne masque qu'une chose : l'absence d'un véritable programme, d'une vision cohérente et de propositions concrètes.

En tant que députée, j'ai toujours veillé à vous accorder toute mon estime, ma considération et mon écoute. Mon engagement repose sur un bilan solide et un programme ambitieux, conçu pour améliorer votre quotidien et défendre vos intérêts avec courage, loyauté et surtout liberté.

Je veux valoriser vos réussites qui contribuent chaque jour, partout dans le monde, au rayonnement de la France. Mais en parallèle, je veux poursuivre mon engagement constant depuis 2017 en faveur d'un accompagnement mieux organisé et mieux financé de toutes les formes de vulnérabilités qui peuvent vous toucher hors de nos frontières.

Je suis résolument contre le matraquage fiscal que le Nouveau front populaire veut organiser dès cet été, pour financier des promesses et un programme ruineux.

Depuis 7 ans, vos parcours uniques, votre compréhension fine des pays où vous résidez et votre capacité à vous épanouir à l'étranger tout en restant solidaires de nos compatriotes en difficultés m'ont inspirée et guidée.

Avoir l'honneur de représenter ses concitoyens à l'Assemblée nationale, c'est d'abord une **grande aventure humaine** et je tiens sincèrement à vous remercier de tout ce que vous m'avez apporté.

C'est aussi une responsabilité qui demande dignité, décence, respect de l'autre et disponibilité.

Vous pouvez compter sur ma détermination à continuer à faire valoir ces valeurs dans l'hémicycle et sur le terrain.

Fidèlement, Amélia Lakrafi

Le 7 juillet, construisons ensemble un avenir qui protège et rassure.

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE - IMPRESSION SUR PAPIER 100% PEFC -

10 engagements pour vous

1 Pour une voix plus forte de la France dans les crises mondiales

Consolider la place de médiation et d'équilibre de notre pays dans les conflits, du Yémen au Soudan, en passant par la RDC et, bien-sûr, Gaza.

2 Pour mieux vivre par l'écologie

Soutenir les initiatives de Français à l'étranger en matière de développement durable et leur ouvrir les financements associatifs existants.

3 Pour renforcer l'accès aux services publics

Poursuite de la simplification administrative pour les démarches consulaires et en France avec la généralisation des expérimentations en cours : dématérialisation de l'état civil, renouvellement de passeport à distance, envoi sécurisé des passeports par voie postale, etc.

4 Pour l'accès à la santé

Elargissement de l'accès aux soins en France pour les retraités de l'étranger, audit de la CFE et amélioration des offres, soutien aux Centres médico-sociaux de la circonscription.

5 Pour les entrepreneurs français à l'étranger (EFE)

Création d'un label permettant aux EFE d'obtenir des aides des pouvoirs publics et de voir leur rôle et leur utilité économiques reconnus

6 Pour une fiscalité plus juste

Poursuivre la réforme du statut fiscal des résidences détenues en France. Une 1ère exemption de taxe d'habitation en cas de rapatriement d'urgence a été introduite. De nouveaux crédits d'impôt pour la rénovation énergétique seront ajoutés.

7 Pour soutenir les victimes de violences conjugales

Suivi et accompagnement des victimes, proposition d'un accueil pour un retour en France, soutien aux plateformes d'aidants, sensibilisation des entreprises qui ont des salariés expatriés.

Pour les retraités

Faciliter les demandes de retraite depuis l'étranger, accompagner les problèmes d'interruption de versement, accélérer la reconnaissance biométrique pour les certificats d'existence.

9 Pour l'inclusion bancaire

Poursuite de la simplification du droit au compte, plafonnement des frais bancaires facturés aux non-résidents, aide à l'accès aux prêts immobiliers. Charte de bonnes pratiques pour éviter les fermetures de comptes.

Pour une francophonie qui stimule les échanges

Simplification de la mobilité étudiante et professionnelle dans l'espace francophone.



Amélia LAKRAFI - 46 ans

Ancienne cheffe d'entreprise, Amélia a été élue en 2017 et réélue en 2022. Membre de la Commission des affaires étrangères, de la délégation aux droits des femmes, et Vice-présidente de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie, elle a activement travaillé sur le renouveau de la relation entre la France et les pays africains, sur les dispositifs d'aide aux victimes françaises de violences conjugales à l'étranger, ainsi que sur l'avenir de l'espace francophone. Elle a proposé et voté toutes les modernisations administratives pour les Français de l'étranger à l'Assemblée nationale.



Joseph R. Moukarzel — 65 ans
Enseignant-chercheur basé à
Beyrouth, et éditeur du célèbre journal
satirique « Addabbour », Joseph
préside le Réseau Transméditerranéen
de Recherche en Communication. Il
est au sein de l'équipe d'Amélia, le
porte-voix des Français du Liban et du
Proche-Orient, qui sont très impactés
par le contexte régional.

Mes priorités pour le territoire

Soutenir l'activité des associations d'entraide françaises à l'étranger, en démultipliant le déploiement de VSI (volontaires de solidarité internationale), sur l'exemple du pilote que j'ai récemment mis en place au Cameroun, en poursuivant leur structuration et en continuant d'oeuvrer à leur visibilité.

Consolider les nouveaux dispositifs d'accompagnement des élèves à besoins particuliers dans notre réseau d'enseignement français à l'étranger, en garantissant la prise en charge des AESH, et en assurant un relai direct auprès des MDPH en France.



Accélérer l'accompagnement des victimes françaises de violences conjugales à l'étranger en ouvrant l'accès des subventions associatives aux plateformes dédiées à ce soutien et en poursuivant le travail de charte commune avec les entreprises et les relais du bien-être en expatriation.



Accompagner les entrepreneurs français de l'étranger par leur labellisation afin de recevoir des aides en cas de difficultés, par l'appui à la création et à la coordination de cercles d'affaires français ou francophones, et par un meilleur accès aux contrats liés à notre aide publique au développement.

Contact amelialakrafi10@gmail.com



@Amelia_LKF



@amelialakrafi



@Amelia LKF

